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このニュースは、「上高田小学校・新井小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地

域の皆様にお知らせするために発行しています。今号は、12月 10日に開催された第 9回統合委

員会における協議の概要をお知らせします。 

 

 

 

 

（１）校名候補の絞り込み 
 

統合委員会では第７号でお知らせした統合新校の校名募集結果をもとに協議を進めています。 

今回の統合委員会では、前回 12件に絞った校名候補について、さらに協議を進めました。今回

は数を絞る必要があることから消去法で絞り込むこととし、意見を集約しました。 

協議の結果、以下の６件の校名候補を次回の統合委員会で引き続き協議していくことになりまし

た。 

 

（２）新元号発表後の臨時会での校名選定方法 
 

前回の協議では、新元号発表後に、校名を決する臨時会を開催することで合意しました。今回の

協議では、開校までのスケジュールを考えると臨時会で必ず校名を選定する必要があることから、

臨時会での選定方法を事前に決めることにしました。その結果、話し合いを原則とするが、意見が

割れてどうしても決まらないときは、多数決で決する場合もあるということで合意しました。 

 

第９号 

統合委員会ニュース 
上高田小学校・新井小学校 

発行：上高田小学校・新井小学校統合委員会 

統合新校の校名の検討について 

 

○協議で出た主な意見 

 平仮名の長い校名は、柔らかくなり過ぎて違和感がある。 

 宗教を連想する校名は、区立学校の校名としてあまり好ましくないのではないか。 

 新元号をつける場合は、新元号単体の校名の方が良いと思う。 

 頭に中野区立をつけると言葉が重なるので、「中野」は校名に含まない方が良いと思う。 
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教育委員会から、１２月 7日の子ども文教委員会で報告した「上高田小学校・新井小学校統合新

校校舎等整備基本設計（案）」についての報告を受けました。概要は以下のとおりです。※「上高

田小学校・新井小学校統合新校校舎等整備基本設計（案）」は、中野区教育委員会ホームページで

ご覧いただけます。 

【概要】 

○校庭の素材は新たに導入する一足制に適したものとする。 

○教育空間の拡張や環境負荷軽減等に有効なほか、運動会の観覧スペースとしても活用できるバル

コニーを整備する。 

○備蓄倉庫や防災倉庫のほか、マンホールトイレ、災害用井戸、ヘリサインを整備する。 

○地域開放型学校図書館、キッズ・プラザと学校の出入口を明確に分離するとともに、運営用法や

使い方を整理のうえ、配置・動線計画を整理する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 両校の卒業制作については、原則、統合時までに撤去する予定です。校旗、校名板、外壁の校章、

記念冊子などは、メモリアル品として新校舎で保存し、新校に残さない卒業制作については、画像

情報として保存する考えです。次回の統合委員会で引き続き検討し結論を出すことになりました。 

○撤去予定のもの 

・上高田小学校 

開校周年記念及び校名表示板、記念碑、トーテムポール、掲示板、校歌レリーフ、鏡、 

校内案内図、全校写真、上高田小通学路マップ、卒業生制作品 他 

・新井小学校 

ポスト、日時計、鏡、時計、卒業生制作品 他 

 

次回の統合委員会は 
2月 26日（火） 

に開催する予定です。 

上高田小学校・新井小学校統合委員会ニュース 
編集・発行：上高田小学校・新井小学校統合委員会 
事務局：中野区教育委員会事務局学校・地域連携担当 
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上高田小・新井小の統合新校新校舎の基本設計（案）について 

【基本設計（案）に関する主な意見】 

・特別支援学級の前の廊下の床材を工夫して、プレイルームとして活用できないか。 

・運動会の観覧スペースとして活用するために、バルコニーをもう少し幅広にできないだろうか。 

・体育器具や楽器のために、十分な収納スペースを確保してほしい。 

・緊急時に児童が安全に避難できるように、避難経路を確保し、また、現状の階段で大丈夫かどう

かを確認してほしい。 

・屋内運動場の下足入れについては、十分な数を設置してほしい。 

 

卒業制作等の取扱いについて 

 


